



15 de diciembre de 2007

La CHS repara la bomba de impulsión de agua que estaba averiada en Blanca

También se reemplazarán algunas tuberías, que por la acción corrosiva, ya perdían agua

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), ha iniciado las obras de reparación de la bomba de impulsión de Blanca, situada en la Zona II del Trasvase Tajo Segura. Las obras también incluyen la reparación de las tuberías de impulsión, sustitución de la válvula de mariposa por una de motor eléctrico, la instalación de un cierre mecánico y la reparación de la bomba principal, quedarán terminadas en el plazo de un mes.

Debido a los elementos abrasivos en suspensión que se encuentran en el agua que se bombea, se ha venido observando un continuo deterioro en las bombas, tuberías de impulsión, valvulería y cierres mecánicos en diversos grupos principales. Detectadas las averías, la CHS consideró necesario reparar las mismas para disminuir las pérdidas de agua y conseguir su óptimo funcionamiento y el fin para el que fueron realizadas.

La impulsión de Blanca se encuentra en la margen izquierda del embalse del Azud de Ojós, sobre el río Segura, desde donde se eleva el agua a un depósito de distribución y regulación permitiendo el riego de la mayoría de las tierras del Campo de Blanca y Abarán.

En esta misma línea se están realizando, también por la vía de emergencia, otras obras valoradas en 3,9 millones de euros hasta finales de año, consistentes en la reparación y mejora de la explotación en los diferentes canales del Postrasvase. En concreto, la CHS llevará a cabo actuaciones en el Canal Principal de la Margen Derecha (1,1 millones de euros); en la Margen Izquierda –Tramos A y B—y Canal de Crevillente (1,1 millones de euros); en la Margen Izquierda –Tramo C—y Canal del Campo de Cartagena (800.000 euros) y en las impulsiones, subestaciones y líneas (900.000 euros).

La CHS ya inició el pasado verano las obras de emergencia del acondicionamiento de la conducción que permite llevar con las máximas garantías de eficiencia el agua del Trasvase Tajo-Segura a las comunidades de regantes de Blanca y Abarán, cuyo presupuesto asciende a 3 millones de euros. Cuando estas obras de emergencia concluyan, los regantes asumirán la gestión y el mantenimiento de la conducción.

El Ministerio de Medio Ambiente lleva invertido durante esta legislatura 21 millones de euros en obras del Postrasvase Tajo-Segura, cifra que se incrementará hasta los 27,4 millones de euros al concluir este año. El objetivo del Gobierno central es que el caudal que circule por el Postrasvase Tajo-Segura tenga las menores pérdidas posibles, como demuestra el hecho de que en lo que llevamos de año hidrológico el porcentaje de pérdidas por filtración en los canales de esta infraestructura ha descendido del 10,45 al 7 por ciento.